

Communiqué de presse

REUNION PUBLIQUE

Renaturation de la rivière Corrèze dans Tulle



Depuis plus d'un mois, des travaux ont été engagés sur le site de l'ancienne baignade de l'Auzelou dans le cadre du projet de renaturation de la rivière Corrèze. Ce projet, fruit d'une longue démarche, va s'inscrire sur plusieurs années et concerner la traversée de la ville de Tulle.

Au fil des jours, les différents aménagements ont considérablement changé l'aspect du site. L'enlèvement de la passerelle, des murs et du seuil, ainsi que le reprofilage des berges et du lit de la rivière laissent apparaître petit à petit toute la richesse naturelle de l'Auzelou, qui est sans doute le plus vieux parc de la ville.

C'est donc pour informer mais également échanger avec les habitants du territoire que les élus de Tulle agglo et de la Ville de Tulle, le maître d'œuvre Biotec ainsi que les partenaires ont souhaité organiser une réunion publique ouverte à tous :

MARDI 11 OCTOBRE, A 18H30
AU CLUB HOUSE DU STADE ALEXANDRE CUEILLE.

Ce temps de rencontre et d'information sera l'occasion pour chacun d'échanger autour des différents travaux qui se dérouleront les prochaines années dans la Corrèze.

Contacts presse :

Marie Cailleaud – Responsable communication - marie.cailleaud@tulleagglo.fr // tél. 07 87 57 35 15